

ULA ejecutará programa Acciona con presencia en Los Ríos y Los Lagos

VÍNCULO. Programa de Cultura para escolares tendrá foco en la ruralidad.



PRENSA CULTURAS LOS RÍOS

LOS ARTISTAS EDUCADORES SERÁN ACOMPAÑADOS POR ACADÉMICOS.

La Universidad de Los Lagos es la institución que finalmente ejecutará el programa Acciona del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio en las regiones de Los Ríos y de Los Lagos.

La iniciativa de fomento del arte en la educación, que permite vincular a artistas creadores con escolares, no se realizó el año pasado.

“El retorno y en este formato bi regional representa una oportunidad concreta de fortalecer la educación artística con pertinencia territorial. Queremos que las comunidades educativas, especialmente en sectores rurales, vivan procesos transformadores a través del arte, con la convicción de que esta experiencia deja huellas profundas en estudiantes, do-

centes y artistas educadores”, dijo el seremi de las Culturas, Oscar Mendoza.

PLANIFICACIÓN

El Acciona 2025 partió con una jornada en la que los artistas educadores evaluaron la nueva modalidad en la que serán acompañados por académicos de la ULA, en desarrollo de proyectos y encuentros de formación. “Estamos trabajando sobre cómo nos vamos a reincorporar luego de un año de ausencia en las escuelas, donde sabemos que efectivamente el programa ha dejado huella tanto en estudiantes como en las metodologías interdisciplinarias que se aplican dentro del aula”, explicó Jessica Navarro, encargada de Educación Artística de Culturas Los Ríos. ☞